

SAINT-PARDOUX

« Souvent dans l'actualité »

Depuis onze ans, les soirées de Café Gâtine sont de plus en plus prisées.

Café Gâtine propose depuis plus de dix ans de se retrouver dans une ambiance conviviale et libre, pour apprendre, échanger... Des rencontres dans l'ex-canton de Mazières-en-Gâtine de plus en plus prisées. Lors de l'assemblée générale, vendredi dernier, Christian de Fonseca a mis l'accent sur la générosité des intervenants, sans oublier la fidélité du public.

Quel est le bilan de l'année passée ?

Christian de Fonseca : « Nous sommes passés de six soirées à sept et avons reçu 545 personnes sur l'année, avec une belle réussite pour le ciné concert. Nous avons enrichi la connaissance de l'histoire avec la présence de Claude Barrier à Beaulieu. Chaque Café Gâtine est diversifié, enrichissant et différent. Nous définissons nos thèmes un à six mois à l'avance et en 11 ans, on est tombé souvent dans l'actualité du moment. »

Quels sont les projets pour 2018 ?

« Augmenter le nombre d'adhérents, nous maintenons les tarifs pour 2019 aussi. Mais également le lancement du nouveau site, notre page Facebook, élargir le conseil d'administration, trouver de nouveaux Café Gâtineurs. »

Pouvez-vous parler des prochains thèmes ?

« Le 9 mars à Saint-Marc-la-Lande, avec Clément Baraton, « De la ferme gâtinaise à la construction bioclimatique, comment l'habitat prend compte du climat ». Le 27 avril, à



Brigitte Ambergny et Christian de Fonseca, de Café Gâtine.

Verruyes, avec Virginie Daudin, « L'internement des Tziganes à Montreuil-Bellay, pendant l'occupation allemande, les derniers à avoir été libérés ». En mai, ce n'est pas encore calé à 100 %. En septembre, le sujet n'est pas défini. En octobre, « À travers les broderies traditionnelles

ukrainiennes, un élément de lutte. »
Brigitte Ambergny : « En novembre, Didier Marquet, pianiste, reviendra avec une chanteuse, pour un spectacle avec un échange autour des chansons de Charles Trenet et son histoire. »



Mazières en Gâtine